



AZÚCAR ORGÁNICO

NCM 1701.99.00

NCM 1701.14.00

EMPRESA



En el corazón de Brasil, Jalles Machado nació en 1980, fruto del espíritu emprendedor de Otávio Lage de Siqueira con la misión de generar más Empleo e ingresos para Goianésia-GO, ciudad donde tiene su sede la empresa. Con dos instalaciones en la misma ciudad, hoy plantamos sueños y cosechamos energía limpia, renovable y sostenible que se genera con compromiso y respeto por las personas y el medio ambiente.



Nuestro compromiso con la sostenibilidad y la gobernanza se materializa en diversas certificaciones y estimula la creación de una agricultura regenerativa y orgánica.

Actualmente, somos el principal exportador de azúcar orgánico del mundo y hemos llevado nuestro Azúcar Orgánico de primera calidad a más de 20 países de todo el mundo y hemos atendido a los clientes más exigentes.



+55 (62) 3389.9068
 +55 (62) 9 8562.3783
 fernanda.mendonca@jallesmachado.com
 www.jallesmachado.com
 @jallesmachado

PRODUCTO



El Azúcar Orgánico de Itajá se produce a partir de la caña de azúcar cultivada según los más rigurosos conceptos orgánicos. Este sistema de producción excluye el uso de fertilizantes, pesticidas y productos reguladores del crecimiento. La fertilización natural se basa en el uso de estiércol, la rotación de tierras, el abono verde, el compostaje y el control biológico de plagas.

El principio fundamental de la producción orgánica es el respeto al medio ambiente, garantizando una mayor protección del agua, del suelo y, sobre todo, de nuestros clientes en Brasil y en todo el mundo.



DETALLES SOBRE CAPACIDAD PRODUCTIVA, SAZONALIDAD Y OTRAS CARACTERÍSTICAS:



Líder mundial en la exportación de Azúcar Orgánico.

La producción orgánica es el respeto al medio ambiente, lo que garantiza una mayor protección del agua, el suelo y sobre todo a nuestros clientes en Brasil y en todo el mundo.



JALLES MACHADO
 Ciudad: Goianésia
 Estado: Goiás
 Brasil

CERTIFICACIONES

